



Hilfe für  
alte Menschen  
in Syrien

go4peace unterstützt in enger Zusammenarbeit mit der katholischen Pfarrei Heilig Kreuz Kamen die Sozialarbeiterin Hanaa Kisar (unten links im Bild) in Syrien und ihr Team, bestehend aus 45 Ehrenamtlichen, mit 19.565,- €. Die Helfer\*innen kümmern sich um alte, hilfsbedürftige Menschen in den Ruinen Aleppos. Sie bringen ihnen Nahrung, Kleidung, medizinische Hilfe und menschliche Nähe. Wenn Sie uns helfen wollen, freuen wir uns über Ihre Spende (für eine Spendenbescheinigung geben Sie bitte Ihre vollständige Adresse in der Überweisung an!) auf das Konto:

**Pfarrei Heilig Kreuz Kamen**  
**Stichwort: „Erdbebenhilfe Aleppo“**  
**IBAN: DE08 4416 0014 5021 3901 01**  
**BIC: GENODEM1DOR**  
**Dortmunder Volksbank**

**Bedarf:**

Essen für kranke ältere Menschen zu Hause	2.300 €
Transportkosten für den Besuch der älteren Menschen	650 €
Materialien für verschiedene Workshops	550 €
Fortbildung für 45 ehrenamtliche Mitarbeiter*innen	1.290 €
Freizeitaktivitäten für 330 ältere Personen	2.800 €
Unterbringung für 6 arme ältere Menschen ohne Familie	4.600 €
15 kleine Stromgeneratoren	2.025 €
Medizin für ältere Menschen	1.850 €
Kosten für Gesundheitsseminare	150 €
Matratzen für Kranke	650 €
Hörgeräte	2.700 €
<b>Gesamtsumme:</b>	<b>19.565 €</b>

